



Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:buendnis_GRAL<ziel@buendnisgral.de>)<ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Mittwoch, 07.01.2026 um 13:42 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de; fernsehen@br.de; leserbriefe@faz.de; briefe@stern.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Für Donald Trump

Der Überfall auf Venezuela war nicht nur ein mächtiger Fehler, sondern dieser Terror bezeugte dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen, dass Du die Fragen der Zeit nicht zu beantworten weißt. Du löst also keine Probleme, sondern vertiefst und verfinsterst deren Strukturen.

Abgesehen davon, dass es **Dir** nicht um das Drogenproblem in den USA ging, denn dieses ist nach wie vor nicht nur in ganzem Umfang vorhanden, sondern Deine nutzlose Attacke wird auch nichts hieran ändern, so hat sich hierüber hinaus Deine Glaubwürdigkeit nun vollends verabschiedet.

Du verkörperst keinesfalls den Geist des Lebens, der Freiheit, der Freude, des Glücks und des Friedens, sondern agierst als derer finsterer Feind. **JA**, Du glaubst gar, Du seiest mächtig. Doch Du irrst Dich zutiefst. Rechthaberei, Willkür und Gewalt, diese definieren keineswegs das Wort **Macht**, sondern sind weiter hiervon entfernt, als eine Kuh vom Golfspiel. Du schmückst Dich mit jenem Resultat, dass bei Deinem korrupten Überfall kein amerikanischer Soldat sein Leben verlor. Doch, was ist mit denen, diese Deine Krieger abschlachteten? Deren Leben ist wohl weniger wert, als das amerikanische? Wenn es so ist, Donald, dann ist Dein Leben bereits verwirkt, denn Du gibst mit Deinem politisch-ideologischen Selbstverständnis jedem anderen das absolutistische Recht, Dich zu töten, so er sein Leben werter einschätzt als Deines. **JA, Donald, Du hast Dich selbst weitest entwertet.**

Du bist weder die aufklärende Antwort noch die Zukunft, sondern vorstellst alle ungeklärten Fragen der Vergangenheit.

Wahrlich

Wer lügt, belügt das ganze Universum

Niemals und nimmer wird er/sie Frieden finden. **Niemals**

Und mein Wort gilt im raumlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

**Bin ich der Pfad und der Steg
die Brücke und der Weg**

Weder das Universum ist völkisch noch die Erde. Das Universum kennt weder einen Herrn noch einen Gott oder einen König, und schon gar nicht jene duale Welt. Des Universums Größe, Geist, Herrlichkeit, Inhalt und Sinn ist frei, licht, heilig, durchdringend, umfassend, unerschöpflich und nicht greifbar. Diese Freiheit kennt weder einen Herrn noch einen Knecht, ist bevor aller Worte und Namen, ohne Anfang, ohne Ende und ohne Werden. Das Universum ist aller Meister ungeborene Meister und spiegelt sich im leeren Schoß alles Lebendigen. Dieser Meister ist **All-EIN** und gehört Keinem.

Und bitte ich um Vermittlung

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

07.01.2026